

## KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT, berkat rahmat dan kasih sayang-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Implementasi Rocchio’s Classification dalam Mengkategorikan Komentar Spam di Blog” yang sebagai syarat ujian akhir sarjana.

Penulis menyadari banyaknya kekurangan yang ada pada laporan penelitian ini dikarenakan keterbatasan dalam hal pengetahuan dan pemahaman dalam menulis laporan serta keterbatasan penulis dalam merangkai kata-kata yang mudah disampaikan dan dimengerti oleh pembaca.

Selama melakukan penelitian serta menulis laporan penelitian ini, banyak sekali hal-hal yang terjadi, hal-hal yang tak terduga baik suka maupun duka. Penulis banyak mendapatkan bantuan, bimbingan, semangat dalam melakukan penelitian dan menulis laporan penelitian ini dari berbagai pihak yang segenap hati dengan ikhlas membantu dan ingin menjadikan penelitian ini menjadi penelitian yang baik yang dapat berguna untuk banyak orang. Melalui kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Allah SWT. yang telah memberikan kekuatan, petunjuk, ketenangan hati melalui doa yang selalu dipanjatkan penulis, serta hikmah dalam suka maupun duka atas banyak hal yang terjadi bagi penulis dalam menyelesaikan penelitian ini sebagai bentuk semangat yang akan selalu dipegang oleh penulis.
2. Kedua orang tua yang saya cintai, yang telah bersusah payah membesarkan penulis, membiayai pendidikan penulis, begitu besar jasa kedua orang tua yang telah memberikan semangat, dukungan, nasihat, dan doa yang ikhlas dan tulus untuk penulis.
3. Ibu Ednawati Rainarli, S.Si., M.Si. selaku pembimbing yang dengan ikhlas dan penuh tanggung jawab telah banyak meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran membimbing penulis dalam melakukan penelitian yang secara tersirat pembimbing ingin hasil penelitian yang telah dilakukan oleh penulis adalah penelitian yang baik dan benar dan dapat bermanfaat untuk orang lain.

4. Ibu Ken Kinanti Purnamasari, S.Kom., M.T. selaku penguji yang juga telah bertanggung jawab membantu penelitian ini dengan memberikan waktu, tenaga, saran dan masukan untuk penulis.
5. Semua teman-teman seperjuangan yaitu Jauhari El Fuadi, Asep Wildan Nugraha, Brivio Costovic, Zam Zaidan dan Vina Listiawati yang dengan senang hati membantu penulis dalam melakukan penelitian.

Akhir kata, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca.

Bandung, Agustus 2018

Penulis